

Kulturattentat bringt die Sonne aus Barcelona

Pressemeldung Albumrelease TAGTROUM

Mundart-Power-Reggae aus Langenthal

Die Mundart-Reggae Band Kulturattentat veröffentlicht ihr zweites Album „Tagtroum“. Mit einer Mischung aus Roots-Reggae, Dub, Dancehall und Ragga gewürzt mit Soca und Hip Hop bringt sie den Sommer zurück, den alle vermissen. Mit hüpfenden Basslinien, warmen Akkorden und abwechslungsreichen Rhythmen ist das Album der ideale Weg, den kalten Herbsttagen noch einmal zu entfliehen – ganz ohne wegzufahren.

Aufgenommen im mediterranen Barcelona

Um einen möglichst vollen und natürlichen Klang zu erhalten, sind die Musiker im vergangenen Juni in die katalanische Hauptstadt, Barcelona, gefahren. Sie konnten im La Panchita Studio von den analogen Geräten profitieren, auf einer originalen Bandmaschine aufnehmen und vom Produzenten vieles lernen, welcher früher Teil von Manu Chaos Band war und die Percussion in dessen Album „Clandestino“ spielte. Gerade deshalb hört man den Songs die Leichtigkeit Südeuropas an. Mit Gästen aus der Musikszene Barcelonas verfeinert Kulturattentat das Album. Der Produzent Chalart 58 spendet einen Remix, Albert Oliveres (Teil der Gruppe Costo Rico) spielt bei drei Songs Keyboard und im Song „Sprache“ trifft Schweizerdeutsch auf den Katalanischen Ragga von The City Jungle.

Finanziert durch Crowdfunding und Kulturförderung

Finanziell wurde Kulturattentat von mehreren Sponsoren unterstützt. Die Städte Langenthal und Burgdorf leisteten einen Teil, die Jahberg Stiftung aus Langenthal beteiligte sich und mittels Crowdfunding wurde das Budget gesichert. „Ohne Familie und Freunde hätten wir unser Ziel nie erreicht“ sagt die Band und bedankt sich bei allen, die das Album bereits im Vorfeld gekauft haben.

Album als Download, CD und auf Spotify

Das Album „Tagtroum“ ist ab 12. Oktober im Handel. Auf Cede.ch kann die gepresste Fassung bestellt, im iTunes Store und anderen Downloadportalen die MP3-Version heruntergeladen werden und auch auf Spotify ist das Album zu hören.

Plattentaufe und Album Tour

Am 11. Oktober feiert Kulturattentat die Plattentaufe im LaKuZ in Langenthal. Danach folgt eine Tour durch die Deutschschweiz. „Wir werden versuchen, unsere Musik über die Landesgrenzen hinaus zu transportieren und hoffen auf ein Konzert in Barcelona.“

Künstler/Band Kulturattentat
Album Tagtroum
Entstehungsjahr 2014
Anzahl Songs 10 plus 1 Remix
Bezugsquellen Itunes, Spotify, CeDe.ch, etc.



Album-Tour

11. Oktober 2014	Plattentaufe LaKuZ, Langenthal
31. Oktober 2014	Langstars, Zürich
15. November 2014	Sedel, Luzern
29. November 2014	AkuT, Thun
6. Dezember 2014	See la Vie, Horgen
13. Dezember 2014	El Beledia, Burgdorf
24. Januar 2015	Schwarzer Engel, St. Gallen
31. Januar 2015	Piccadilly, Brugg
7. Februar 2015	ONO, Bern
7. März 2015	Mundwerk, Zürich

Kontakt

Samuel Deubelbeiss, Eisenbahnstrasse 49, 4900 Langenthal

077 481 21 81 officekulturattentat.ch www.kulturattentat.ch